

Bonjour à tous,

Nous venons d'apprendre le décès de Colette Derré.

Triste nouvelle pour tous ceux qui appréciaient Colette Derré pour sa gentillesse, sa compétence et son efficacité. Nous venons d'apprendre son décès. Colette était une passionnée : géologie, jardinage, roses anciennes, dessins sur tout support, ... Enseignante dévouée, elle préparait ses cours avec une minutie rare. Ses passions géologiques : métallogénie, ressources et la Cartographie. Par son sens aiguisé de l'observation et son coup de crayon, elle transformait les minutes de terrain en oeuvres d'art regorgeant de détails. Epoustouflant !

Colette a commencé sa carrière au laboratoire de Géologie appliquée de Paris 6, soutenu sa thèse de doctorat en 1972 en géologie appliquée - Gisements minéraux - : *Histoire des filons de fluorine et du bassin houillier de Langeac*. Elle était l'une des dernières à connaître la métallogénie française dans ses moindres détails. Récemment la compagnie Variscan l'a contactée pour ses connaissances hexagonales. Mais, elle a également travaillé sur les minéralisations stannifères des leucogranites du Portugal septentrional et, dans la dernière partie de sa carrière, sur la cartographie du Maroc : Feuille NH-30-XX-1c, Bou'Adil. Sur le terrain, elle se sentait toujours bien, même dans des conditions que nous dirions spartiates.

Colette a veillé à la sauvegarde des collections (échantillons et ouvrages), cas trop rare dans le paysage universitaire français. Elle y a consacré ses années de retraite. Elle laisse à l'Université un patrimoine qu'elle souhaiterait voir utile à tous et dont l'Université devrait tirer bénéfice. Merci Colette.

Merci à Philippe d'Arco pour ce petit texte en la mémoire de Colette.

